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本院董事局成員及職員共約有700人參與，足以證明本院對管治團隊及職員深入了解「全國兩會精神」的重視。

本院於4月25日在新蒲崗的東蒲胡李名靜體育館

舉辦「全國兩會精神分享會」。活動邀得全國

人大代表暨庚子年主席文頴怡BBS，全國政協

委員、本院顧問暨己亥年主席蔡榮星博士BBS，

全國政協委員、香港重慶總會主席馬浩文博士

BBS作分享，並由新界社團聯會理事長、北區

區議員暨辛丑年主席譚鎮國BBS擔任嘉賓主持。

分享會共約有700人參與，現場討論氣氛熱烈，

與會者積極提問。
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一眾董事局成員出席支持分享會。

鄧明慧主席（中）致送感謝狀
予各嘉賓。

本院鄧明慧主席在致開場辭時表示，今年是本院連續第二年舉辦

「全國兩會精神分享會」，本院董事局成員及職員共約有700人

參與，足以證明本院對管治團隊及職員深入了解「全國兩會精神」

的重視。全國兩會於3月11日圓滿結束，對國家及香港未來的發展

制訂了多個重要部署。她指出，東華三院作為選舉委員會教育界

和社會福利界的當然委員，有義務為員工提供平台，有效地學習及

貫徹全國兩會精神，並為服務發展注入新思維，積極融入國家發展

大局，為國家及香港提供新動力。

全國人大代表暨庚子年主席文頴怡小姐BBS與大家回顧了國家在

2023年取得的成就以及2024年的工作任務，向員工闡釋了新質

生產力這一新概念，並向大家轉達了中央政府對香港殷切的囑託與

期望。她表示，東華三院多年來始終秉承「救病拯危、安老復康、

興學育才、扶幼導青」的使命，在新時代更應彰顯慈善、平等與

博愛的精神，致力提升服務素質，成為具有積極性、公信力和關顧

社會所需的機構。作為全港最大的辦學團體之一，東華三院應當

發揮表率作用，旗幟鮮明，立場堅定，帶領團隊及其持份者深入

理解國情，明白香港融入國家發展大局的重要性。同時，東華三院

應思考在愛國愛港的大方向下如何竭盡所能發揮影響力，為社會培

育良才，為本港與祖國的發展添磚加瓦。

全國政協委員、香港重慶總會主席馬浩文博士BBS與大家分享，

兩會期間有不少重要內容，其中國家支持香港完成基本法第23條

立法，對香港長治久安的長遠發展計劃有着重要影響。完成立法，

香港才能把主要精力轉移到經濟發展及民生改善上，市民才能真正

實現安居樂業。他還提到，關於發展新質生產力，教育方面可以

積極參與，包括優化人才培養模式、加快原創性科技創新及推動

產學研一體化，為發展新質生產力提供全鏈條支撐。他鼓勵香港

年青人要抓住機遇和機會，找到自己感興趣的領域發展。

本 院 行 政 總 監 蘇 祐 安 M H 太 平 紳 士 對 此 次 分 享 會 進 行 了 總 結 。

他表示，東華三院未來將致力於推動「愛國者治港」以及「一國

兩制」行穩致遠；帶領本院團隊認識及遵守香港國安法及《維護

國 家 安 全 條 例 》 ， 齊 心 維 護 國 家 安 全 。 同 時 ， 東 華 三 院 五 月 起

將 會 安 排 內 部 《 維 護 國 家 安 全 條 例 》 立 法 講 座 ， 並 會 陸 續 安 排

「國情班」，希望藉此進一步加深加快同事對國家的認識和認同。

鄧明慧主席

文頴怡小姐BBS

全國政協委員、本院顧問暨己亥年主席蔡榮星博士BBS認為，今年

兩 會 不 僅 是 對 貫 徹 二 十 大 精 神 的 首 年 工 作 進 行 了 客 觀 及 完 整 的

總結，國家也對未來的工作重點作出多項的重要部署。加快發展

新質生產力已被列為今年政府工作報告的首要任務。他指出，這說

明了國家將縱深推進高科技發展，並以堅定決心克服各種制約因素

和挑戰，為香港的創科發展提供更有利的環境，也為鞏固提升香港

國際金融中心的功能和地位開拓更深更廣的新發展空間。香港是

匯聚國家金融資本的超級聚寶盆，除了是對接國際金融規劃的超級

聯繫人，更是運籌對外金融關係的超級支撐點，在推動高質量發展

上可以展現香港的擔當。同時他提出對新質生產力的三個看法：

第一，應該加速發展及推動金融科技，因為科技發展離不開強大的

金融服務支撐。第二，進一步發展學府的優勢。香港擁有世界一流

的教育和科研機構、權威學術、研究平台，未來要好好應用科創

人才，以推動產業鏈、供應鏈的優化升級，積極培育新興產業。

第三，進一步與大灣區以及其他城市對接。香港應更積極主動與

廣東省的制度對接，讓人流、物流、資金流等科研要素更好地在

大灣區內靈活流通。
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